



## Neue Mitglieder bei Freunde der Blaskapelle Prien

### Beitrag

Als heuer die Priener Blaskapelle ihr traditionelles Starkbierfest nur online durchführen konnte, da war auch Prof. Dr. Franz-Christoph Zeitler, vormaliger Vizepräsident der Deutschen Bundesbank und Wahl-Priener ein so begeisterter Zuhörer, dass er sich spontan entschloss, dem Förderverein beizutreten. Den Beitritt besiegelte nunmehr in der Mitgliederversammlung der neue Vorsitzende Michael Anner junior mit den Worten: „Wir freuen uns sehr über diesen Beitritt, wissen wir doch, dass Herr Zeitler seit vielen Jahren ein treuer Besucher unserer Konzertveranstaltungen ist. Möge er noch viele Nachahmer finden“.

Fotos: Hötzelsperger – 1. Vorsitzender Michael Anner junior begrüßt Prof. Dr. Franz-Christoph Zeitler als neues Mitglied beim Verein Freunde der Blaskapelle Prien.

Weitere Informationen: [www.blaskapelle-prien.de](http://www.blaskapelle-prien.de)





**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr**



**Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)**

### Kategorie

1. Brauchtum

### Schlagworte

1. Blaskapelle Prien
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee